

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Metode Penelitian**

##### **1. Waktu dan Tempat Penelitian**

Lokasi penelitian ini adalah Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Bantan Kabupaten Bengkalis. Penelitian ini akan dilakukan pada bulan Februari sampai April 2014.

##### **2. Subjek dan Objek penelitiannya**

Adapun subjek penelitian ini adalah guru pembimbing dan komisi disiplin sekolah, objeknya kerjasama guru pembimbing dengan komisi disiplin sekolah dalam pengawasan penyalahgunaan *handphone* kamera siswa.

##### **3. Populasi dan Sampel**

Populasi adalah keseluruhan subjek penelitian.<sup>1</sup>Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru pembimbing yang berjumlah 2 orang, komisi disiplin berjumlah 2 orang. Dari keseluruhan populasi maka semuanya dijadikan sample.

##### **4. Teknik Pengumpulan Data**

###### **a. Dokumentasi**

Dokumentasi dilakukan untuk menelaah berbagai dokumen yang terkait dengan penelitian atau persoalan-persoalan yang diteliti. Teknik

---

<sup>1</sup>Trianto, *Pengantar Penelitian Pendidikan Bagi Pengembangan Profesi Tenaga Kependidikan*, Jakarta: Prenada media, 2010, h. 255.

penulisan akan penulis gunakan untuk mengumpulkan data, tentang sejarah berdirinya sekolah, keadaan guru, keadaan siswa, dokumen-dokumen tertulis berupa buku, arsip, visi dan misi sekolah serta catatan-catatan penting lainnya.

b. Wawancara

Wawancara dilakukan dengan mengajukan sejumlah pertanyaan kepada guru pembimbing dan komisi disiplin sekolah secara lisan untuk mengetahui bagaimana kerjasama guru pembimbing dengan komisi disiplin sekolah dalam pengawasan penyalahgunaan *handphone* kamera siswa dan faktor pendukung dan penghambat kerjasama guru pembimbing dengan komisi disiplin sekolah dalam pengawasan penyalahgunaan *handphone* kamera siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Bantan Kabupaten Bengkalis.

## 5. Teknik Analisa Data

Karena penelitian ini bersifat penelitian yang deskriptif, maka teknik analisa data yang penulis gunakan adalah teknik deskriptif kualitatif pula data-data yang sudah terkumpul melalui wawancara akan di olah dan disajikan melalui kata-kata dan berbentuk narasi.